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АННОТАЦИЯ 

 

Психологический климат в коллективе как условие эффективной 

деятельности сотрудников: аннотация к дипломной работе / Кристина 

Игоревна Логвинюк; Факультет философии и социальных наук; кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. И. А. Барсук, кандидат 

философских наук, доцент. 

Объект исследования: психологический климат. 

Предмет исследования: психологический климат в 

стоматологическом коллективе. 

Цель: выявить взаимосвязь между деятельностью сотрудников в 

стоматологическом коллективе и особенностями его психологического 

климата, а также разработать, апробировать и теоретически обосновать 

программу социально-психологической реабилитации для медицинских 

работников, которая способствует благоприятному климату в коллективе. 

Основные результаты. В первой главе исследуется проблема 

психологического климата в стоматологическом коллективе как условия 

эффективной деятельности сотрудников. 

Во второй главе рассматривается эмпирическое исследование уровня 

психологического климата и тревожности в стоматологическом коллективе. 

Исходя из результатов исследования, была разработана социально-

психологическая программа реабилитации сотрудников стоматологического 

коллектива. 

В третьей главе, была разработана и апробирована социально-

психологическая программа реабилитации сотрудников стоматологического 

коллектива. После проведения данной программы реабилитации, было 

проведено повторное тестирование сотрудников стоматологического 

коллектива, прошедших данную программу, изучение показателей и 

определение статистической значимости. 

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы в 

организациях при работе с сотрудниками стоматологического коллектива. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников, приложения из 4 наименований. Общий объем 

дипломной работы – 68 страниц.  

Ключевые слова: ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ КЛИМАТ, 

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЙ КОЛЛЕКТИВ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ТРЕВОЖНОСТЬ, СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ 

ПРОГРАММА КОРРЕКЦИИ 



ANNOTATION 

 

Psychological climate in the team as a condition for effective activity of 

employees: abstract to the thesis / Kristina Igorevna Logvinyuk; Faculty of 

philosophy and social Sciences; Department of social work and rehabilitation; 

scientific supervisor I. A. Barsuk, candidate of philosophy, associate Professor. 

Object of research: psychological climate. 

Subject of research: psychological climate in the dental team. 

Purpose: to identify the relationship between the activities of employees in 

the dental team and the characteristics of its psychological climate, as well as to 

develop, test and theoretically justify a program of socio-psychological 

rehabilitation for medical workers, which contributes to a favorable climate in the 

team. 

The first Chapter examines the problem of psychological climate in the 

dental team as a condition for effective employee performance. 

In the second Chapter, an empirical study of the level of psychological 

climate and anxiety in the dental team is considered. Based on the results of the 

study, a social and psychological rehabilitation program was developed for dental 

staff. 

In the third Chapter, a social and psychological rehabilitation program for 

dental staff was developed and tested. After conducting this rehabilitation program, 

repeated testing of employees of the dental team who passed this program, the 

study of indicators and determination of statistical significance was carried out. 

The conclusions are of practical significance and can be used in 

organizations when working with employees of the dental team. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the 

main part consisting of three chapters, conclusion, list of sources used, appendices 

of 4 titles. The total volume of the thesis is 68 pages. 

Keywords: psychological climate, dental team, performance, anxiety, socio-

psychological correction program. 
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